

# Jahresbericht der Eltern-Kind-Gruppe

## - Kinder brauchen Bewegung -

Ein Bewegungsangebot für unsere Jüngsten bietet die Eltern-Kind-Turnstunde. Hier sind alle Kinder im Alter von ca. 1- 5 Jahren zusammen mit Mama, Papa, den Großeltern oder einer anderen erwachsenen Person herzlich willkommen. Eine Teilnahme am Eltern- Kind- Turnen ist möglich, sobald das Kind sicher und stabil laufen kann. Ebenso dürfen ältere Geschwisterkinder mitgebracht werden, solange diese Spaß am angebotenen Programm haben und Mitglied im Turnverein sind.

Jeden Donnerstag (manchmal auch in den Ferien) treffen wir uns in der Zeit von 15.30 - 17.00 Uhr in der kleinen Turnhalle der Holderbergschule. Alle Interessierten dürfen zweimal Schnuppern und müssen ihr Kind anschließend im Turnverein anmelden.

Durchschnittlich begrüßen wir ca. 25 Kinder plus Begleitung.

Nach einem Begrüßungskreis mit Bewegungsliedern und Fingerspielen folgt eine Aufwärmphase mit verschiedenen Handgeräten wie Bällen, Seilen, Bändern und Ähnlichem oder kleinen Lauf- und Fangspielen.

Anschließend gibt es eine kurze Trink- und Snackpause - das heimliche Highlight aller Kinder. Im Hauptteil der Stunde bauen wir uns abwechslungsreiche Gerätelandschaften mit vielen spannenden und abenteuerlichen Stationen auf. Wir verwenden hierbei sämtliche Klein- und Großgeräte die wir in unserem Geräteraum zur Verfügung haben. Mit spielerischen Bewegungsabläufen und ersten Übungen an den Turngeräten und Gerätestationen, haben die Kinder die Möglichkeit vielfältige Bewegungs- und Wahrnehmungserfahrungen zu machen. Dabei lernen sie ihren Körper noch besser kennen und entdecken neue Fähigkeiten. Ganz nebenbei wird auch Sozialverhalten, gegenseitiger Respekt und Toleranz geschult.

Bis zu den Sommerferien gab es im Anschluss an das Eltern -Kind- Turnen eine Anschlussturngruppe für Kinder ab 5/ 6 Jahren, welche unsere Gerätelandschaft weiter nutzte und den Abbau übernahm. Leider konnte Erik Reich keinen Nachfolger für diese Gruppe finden, wodurch es derzeit leider kein Turnangebot für ältere Kinder mehr gibt. Sollten sich Interessenten für ein Team zur Wiederbelebung des Kinderturnens finden, freuen wir uns sehr über eine Kontaktaufnahme.

Da die Anschlusstunde derzeit entfällt, wird nun um 16:45 Uhr der Parcours zurück gebaut und zum Abschluss nochmal ein Kreis mit Abschlussliedern gebildet. Besondere Turnstunden im Laufe des Jahres sind unsere Bobbycarstunden, die Faschingsturnstunde und die letzte Stunde vor Weihnachten, hier gibt es ein besinnliches Beisammensein mit Wichtel Geschenken und thematisch passenden Spielen und Stationen.

## Jahresbericht der Eltern-Kind-Gruppe

Nach 39 Jahren als Übungsleiterin im Eltern-Kind-Turnen ist Heike Dietrich vor den Sommerferien, mit einem Sommerfest in ihrem Garten, verabschiedet worden. Heike und ihre tolle Art mit den Kindern werden uns noch lange fehlen. Heikes wertvolle Arbeit hat nun ein Team aus mehreren Müttern und einer großen Schwester übernommen. Dabei fungieren Jennifer Schneider und Ramona Petersohn als Ansprechpartnerinnen.

Für 2026 wünschen wir uns viele schöne Turnstunden mit neuen und altbekannten Gesichtern und glückliche Kinder.

Im Auftrag des Teams  
Jenny Schneider